

TECHNOPARK HTC: Dritte Erweiterung geplant

UBS kauft die Gebäude

Der Technopark in Tägerwilen feiert sein 10-Jahr-Jubiläum und wächst weiter: Eine dritte Bauetappe ist in Planung.

VON CASPAR HEER

TÄGERWILEN. Das High-Tech-Center in Tägerwilen bei Kreuzlingen ist eine Erfolgsstory. Der Schwede Jan Larsson eröffnete diese «Brutstätte für Jungunternehmen» vor zehn Jahren. Heute arbeiten 44 Unternehmen in den Gebäuden des HTC, die über 200 Personen beschäftigen. Doch der Bedarf ist

höher, weshalb Larsson eine dritte Bauetappe plant.

Die bisherigen Gebäude gehen in den Besitz der UBS-Tochter UBS Fund Management über. «Die Rentabilität ist gut», führte deren Leiter Henri Braun aus. «Und wir wollen damit auch einen Beitrag zum kreativen Schaffen leisten.» Für die Firmen im Technopark ändert sich praktisch nichts. Wie bisher werden die Gebäude durch Larssons HTC AG bewirtschaftet. Larsson ist überzeugt, dass die gute Lage des HTC (Hochschulen in Zürich und Konstanz, Flughafennähe) in Kombination mit den günstigen Preisen («Wir sind viel billiger als andere Technoparks») auch in Zukunft den Erfolg garantiert.

Lieferschein Nr. : 1013042, Medien Nr. : 1218, Medienausgabe Nr. : 482314, Objekt Nr. : 4893306, Subjekt Nr. : 1, Lokalen Nr. : 27, Abo Nr. : 1042905, Teiler Nr. : 7670079

